

## **CRÓNICA DE LA JORNADA ORGANIZADA POR LA CÁTEDRA DE DERECHO DEL DEPORTE (8 DE FEBRERO DE 2024)**

La **Cátedra de Estudios e Investigación en Derecho del Deporte de la Universidad de Granada**, en colaboración con la Asociación Española de Derecho Deportivo (**AEDD**) y la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo (**AADD**), ha organizado el pasado jueves 8 de febrero, en la Sala de Vistas de la Facultad de Derecho, una Jornada académica en la que se han presentado diversas obras y se han concedido tres Menciones de Honor.

Se inauguró la Jornada con unas palabras de bienvenida del Rector Magnífico de la Universidad de Granada, Dr. **Pedro Mercado Pacheco**. A continuación, el Dr. **Ignacio Jiménez Soto**, Catedrático de Derecho Administrativo y Director de la Cátedra de Derecho del Deporte de la Universidad de Granada, presentó la Jornada en nombre de todos los organizadores.



En la primera parte de la Jornada, se procedió a la presentación de las publicaciones «Desarrollo reglamentario de la Ley del Deporte: Algunas cuestiones» y «Anuario Andaluz de Derecho Deportivo» (nº 17, nueva época).

El Dr. **Antonio Millán Garrido**, Director de la Colección de Derecho Deportivo de la Editorial Reus y del Anuario Andaluz de Derecho Deportivo, y Presidente de honor de la AEDD, realizó un repaso sobre lo que representa la **Colección de Derecho Deportivo** en cuanto a las Obras que se publican anualmente, que tienen su origen en las Jornadas y Congresos que organiza cada año la AEDD, o bien de las monografías y libros redactados por socios y socias de la Asociación y que son consideradas de interés para su publicación.

El Dr. **Diego Medina Morales**, Catedrático de Filosofía del Derecho de la Universidad de Córdoba y Director del Aula de Derecho del Deporte de la citada Universidad, presentó la obra **«Desarrollo reglamentario de la Ley del Deporte: Algunas cuestiones»**, publicación que tiene su origen en las ponencias y comunicaciones de las IX Jornadas de Derecho Deportivo celebradas en Granada el 12 de mayo de 2023. El profesor Medina realizó un repaso muy minucioso de la Obra durante su exposición.

A continuación, se presentó el **«Anuario Andaluz de Derecho Deportivo»** (nº 17 nueva época), por parte de **Francisco José Bueno Guerrero**, ex Presidente de la AADD y Presidente de la Sección de Derecho Deportivo del Ilustre Colegio de Abogados de Granada, exponiendo un resumen de los artículos más importantes de la citada publicación de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo en la que colabora la AEDD.



El Dr. **Javier Gómez Vallecillo**, Presidente de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo, expuso las principales actividades de la **Asociación Andaluza de Derecho Deportivo**, y que su objetivo es el desarrollo y difusión del Derecho Deportivo en Andalucía, para lo cual se seguirán llevando a cabo labores de organización de eventos y se apoyarán todas las iniciativas del Derecho deportivo español.

El Dr. **Ignacio Jiménez Soto**, como Director de la Cátedra de Derecho del Deporte de la Universidad de Granada, anunció la entrega de las Menciones de Honor, explicando el sentido de su otorgamiento.

A continuación, se procedió a la entrega de las Menciones de Honor de la Cátedra Derecho del Deporte de la Universidad de Granada, por parte del Dr. **Javier Pérez-Serrabona González**, Secretario de la Cátedra,

Los homenajeados recibieron la Mención de Honor y su orden de intervención fue el siguiente:

- D. **Ignacio Valenzuela Barranco** (Director de Marketing de Cetursa-Sierra Nevada).
- D. **Miguel Ángel Vaquero Infantes** (Presidente de la Asociación Española de Derecho Deportivo).
- Dr. **José Luis Pérez-Serrabona González** (Catedrático de Derecho Mercantil y Decano de la Facultad de Derecho).

El Presidente de nuestra Asociación, **Miguel Ángel Vaquero**, recibió el premio, pronunciando unas palabras de agradecimiento, y además, consideró que ese premio a su persona, en realidad, es extenso tanto a toda su Junta Directiva como a la propia AEDD, con sus socios y socias.



El Rector Magnífico de la Universidad de Granada, Dr. **Pedro Mercado Pacheco**, clausuró el Acto, reconociendo la buena salud de la Catedra de Derecho del Deporte, augurándole un futuro prometedor en los trabajos de estudio e investigación que lleva a cabo. Agradeció la asistencia y la participación de los oradores, y asimismo felicitó a los distinguidos con la Mención de Honor durante la Jornada.